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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE 
ADMINISTRAÇÃO E CIÊNCIAS CONTÁBEIS DO INSTITUTO DE CIÊNCIAS 

DA SOCIEDADE DE MACAÉ - ICM 
 
Aos vinte e quatro dias do mês de março do ano de dois mil e quinze, às dezesseis 1 
horas, na sala dos professores do Instituto de Ciências da Sociedade de Macaé - ICM, 2 
espaço integrante da Cidade Universitária de Macaé, sito à Rua Aloísio da Silva Gomes, 3 
50 – Granja dos Cavaleiros – Macaé – RJ, foi realizada reunião de departamento de 4 
administração e ciências contábeis da Unidade de caráter ordinário com a presença dos 5 
seguintes professores: Profa. Isabel Cerchiaro, chefe de departamento e Presidente da 6 
Reunião, e os seguintes professores Ailton Silva Ferreira, Dário Bezerra de Andrade, 7 
Izabela Taveira, Roberto Pires, Denise Nascimento, Fábio Nascimento Siqueira da 8 
Silva, Angelo Prado, Guido Vaz, Sylvio Mehry de Carvalho, Flavio Sarandy, Maycon 9 
Peter e Luciano de Oliveira e os discentes representados pelo Diretório acadêmico DA-10 
GUERRA, do Curso de Administração, do ICM, através do seu presidente Luis 11 
Azevedo, para deliberarem sobre: 1) Aprovação da ata anterior, 2) Calendário das 12 
reuniões, 3) Transferência do prof. Guido para Rio das Ostras e da profa. Isabel para 13 
Niterói, 4) Eleições, 5) Aprovação dos RADs , 6) Doença da Ludmila, 7) Aprovação do 14 
nome do laboratório da Izabela, 8) Aprovação do laboratório de pesquisa proposto pela 15 
prof. Andréa, 9) Orçamento e 10)  Assuntos gerais. Submeteu à apreciação da plenária o 16 
primeiro item da pauta, qual seja: 1) Aprovação das atas anteriores que foram 17 
aprovadas, 2) Calendário das reuniões aprovado até o final deste período se não houver 18 
greve: 15/04, 21/05, 15/06, sempre as 16 horas. Na última reunião agendada serão 19 
marcadas as reuniões do outro semestre. 3) Transferência do prof. Guido para Rio das 20 
Ostras e da profa. Isabel para Niterói: Aprovada com troca de vaga após o seu substituto 21 
tiver assumido a vaga. O departamento se posicionou que não se opõe que os 22 
professores assumam compromissos nas unidades de destino, contanto que isso não 23 
comprometa o trabalho no departamento de origem, Departamento de Administração de 24 
Macaé. 4) Eleições: foi comunicado o inicio das eleições já no dia seguinte para os 25 
cargos de coordenador e de chefe de departamento dos cursos de Administração e 26 
Ciências Contábeis e ficou combinado de solicitarmos ao atual diretor, o prof. Mauro 27 
Florentino, uma reunião extraordinária para nos inteirarmos sobre a situação da eleição 28 
para o cargo de diretor.  5) a aprovação dos RADs  teve que ser postergada para a 29 
próxima reunião devido a um problema do sistema que fez com que os docentes não 30 
pudessem imprimi-los para que pudessem ser aprovados, além da comunicação de 31 
vários erros, como no RAD do prof. Roberto Pires que continha trabalhos em 32 
veterinária, sendo ele professor de ciências contábeis. 6) a chefe do departamento, profa. 33 
Isabel, comunicou a todos que a profa. Ludmila se encontra em licença médica, liberada 34 
pela perícia da própria UFF até o dia 17 de abril. 7)  A profa. Izabela submeteu ao 35 
departamento o nome do seu laboratório de pesquisa: LAPEEX que foi aprovado por 36 
UNANIMIDADE. 8) O prof. Flavio Sarandy submeteu em nome dele e da profa. 37 
Andréa Osorio o laboratório de pesquisa : laboratório multidisciplinar em ciências 38 
sociais – Multilab, sendo a profa. Andrea Osorio como coordenadora, e o prof. Flavio 39 
Sarandy como membro. O Laboratório de pesquisa foi aprovado por UNANIMIDADE. 40 
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O prof. Flavio aproveitou e apresentou também os projetos de pesquisa em andamento 41 
do laboratório: - Projeto de pesquisa - Andrea Osorio – “cidades, animais e proteção: 42 
analise de grupos de voluntários” - a pesquisa analisa aspectos de protetores de animais 43 
de rua no estado do Rio de Janeiro, suas ações, representações e diálogos com o poder 44 
publico, de modo a compreender as interfaces entre novos movimentos sociais 45 
municipalidades e espaço urbano e - Projeto de pesquisa - Flavio Sarandy – 46 
“apropriações da teoria da integração curricular na reforma curricular da educação 47 
básica no brasil em 2015”. 9) sobre o item orçamento, foi solicitado a criação de 2 48 
laboratórios com 60 Computadores e a criação da “linha” de ônibus prometida pelo ex-49 
reitor para ligar o centro de Macaé até a cidade universitária. Foi lembrado que devemos 50 
buscar formas de financiamento para garantir verbas para o departamento. 10) Assuntos 51 
Gerais: a profa. Isabel, secundada pela profa. Denise, avisou sobre o problema dos 52 
gafanhotos nas salas 306, 307 e lab 5. A ausência do prof. Mauro foi notada e 53 
justificada pelas reuniões em Niterói às quais foi convocado pelo reitor. O prof. Guido 54 
entregou o relatório de 12 meses de estagio probatório  e o prof. Angelo informou que 55 
encaminhará o dele na próxima reunião. O prof. Roberto Pires informou sobre o projeto 56 
de imposto de renda do departamento de contabilidade que no ano de 2014 atendeu 70 57 
pessoas por dia em 4 finais de semana e será repetido este ano novamente.  Não 58 
havendo nada mais a ser exposto neste item da pauta foi oferecida a palavra a quem 59 
mais quisesse usá-la e sem mais o que se discutir foi dada como encerrada pelo 60 
presidente a reunião ordinária, com os agradecimentos pelo comparecimento e 61 
participação de todos os envolvidos. Eu, Isabel Balloussier Cerchiaro, lavrei esta ata que 62 
vai por mim, Presidente da Reunião, chefe do departamento e pelo Diretor do Instituto 63 
de Ciências da Sociedade de Macaé – ICM, Prof. Mauro Silva Florentino, assinada.    64 
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